

いしかわ動物園に行ってきたよ！

11月6日(水)
ちょう組

先日から動物園に行けることをとっても楽しみにしていた子ども達。朝は小雨が降っていて、「先生～今日動物園行ける？」と天気心配だったのですが、子ども達の願いが叶ったのか出発前には青空が出てきて、「やったー！」と大喜びで向かいました♪

動物が見えてくると目をキラキラさせながら傍に駆け寄り、「わ～！」「トラさんおはよう！」と声をかけたり、「寝とるから、シーやよ！！」と動物を起こさないように友だち同士で声を掛け合っている姿がとってもかわいらしかったです♡「ママとパパと来たことある！」という子もたくさんいましたが、今日はお友だちや先生と一緒に！普段とは違う特別感があったようですよ。楽しい思い出になりました♡



あっちには何いるのかな～？



かっこいいホホワイトタイガーにくぎづけ♡



おさるさんと見つめ合っていました(笑)

見るのを楽しみにしていたゾウのいるコーナー！ゾウはたくさんの方がきたことにビックリしたのか、勢いよく水や餌が子ども達の方へ飛んできてビックリ！！「お水かけられてびっくりしたわ～！」と、園に帰ってからもその話題で盛り上がっていました♪とってもサービス精神旺盛なゾウさんだったわ！



キリンさんと一緒にハイチーズ★

